

undefined - dimanche 27 février 2022

Crest

SAILLANS

Première animation pour la toute jeune association Au fil d'argent



une belle tablée Photo Le DL /Michel MORIN

La toute nouvelle association Au fil d'argent a remplacé l'UNRPA (Union nationale des retraités et personnes âgées) afin de donner un renouveau et d'apporter du sang neuf à ce groupe d'anciens qui perdure depuis des années. Une première animation a eu lieu à la salle polyvalente de Saillans jeudi 24 février. Les adhérents se sont retrouvés pour un après-midi crêpes offert par Bastien, un des chefs du restaurant le Rieussec. Un bon début pour cette association, dont les dirigeants lancent un appel à la génération des 65 ans et plus pour renforcer ce groupe d'une trentaine de personnes.

Renseignements à aufildargent26@gmail.com) ou auprès du président Jean-Claude Bartoletti au 06.33.23.79.61.